

# Réunions Régionales d'Elevage 2018



Organisation/Organizer : Club Français des Chiens Nordiques et des Spitz du Japon  
Association affiliée à la / affiliated to *Société Centrale Canine* + membre du/member of *World Union of Akita Clubs & Icelandic Sheepdog International Cooperation*

Website : <http://www.cfcnsj.fr> & <https://www.facebook.com/cfcnsj>



**RRE de Bretagne**..... Lalleu (35320) le 23 juin / on June 23<sup>th</sup> 2018 .....**Juge : Michel Griol**  
**RRE de l'Ouest**..... Limoges (87000) le 15 juillet / on July 15<sup>th</sup> 2018.....**Juge : Solange Roser**  
**RRE du Midi**..... Eaunes (31600) le 9 sept. / on Sept. 9<sup>th</sup> 2018.....**Juge : Judith Gogibus**  
**RRE de Bourgogne**..... Allerey-sur-Saône (71350) le 23 sept. / on Sept. 23<sup>th</sup> 2018 ...**Juge : Jacques Médard-Mangin**

## INFORMATIONS AUX EXPOSANTS / INFORMATION TO EXHIBITORS

### Bonjour à toutes et à tous

Cette année, nous avons dû changer de prestataire de services pour assurer la gestion de nos Réunions Régionales d'Elevage.

Ce changement est l'opportunité d'accélérer la digitalisation des actions, relatives à notre association. Le but est de supprimer tout papier, lorsque cela présente un intérêt pour l'efficacité de la gestion de notre association.

Pour les exposants, ce qui ne change pas :

- Inscriptions en ligne comme par le passé,
- Paiement en ligne,
- Cadeau de bienvenue à retirer au secrétariat de l'exposition.

Pour les exposants, ce qui change :

- Plus d'inscription manuelle sur feuille d'engagement papier : le traitement de ce type d'inscription est consommateur de temps et d'un coût trop élevé.
- Vous recevrez par courriel votre carte d'exposant, vos numéros pour vos chiens, au format Acrobat, dès la clôture des inscriptions
- Plus de catalogue papier : Vous recevrez, 2 heures avant l'ouverture prévue des jugements, le catalogue numérique sous forme de fichier Acrobat, sur votre SmartPhone.
- Plus de slip de jugement papier : vous les recevrez, là aussi sous forme numérique dès la fin des jugements.
- Une adresse email unique et personnalisée pour l'exposition, pour toute question ou problème à régler, précisée sur la feuille d'engagement.
- Le transfert des résultats de l'exposition à la Société Centrale Canine se fera par voie électronique et l'intégration de ces résultats sur la fiche de vos chiens devrait être plus rapide qu'auparavant et surtout sans erreur.
- Vous n'aurez plus à prendre votre enveloppe au secrétariat de l'exposition, l'enveloppe étant supprimée.
- Il y a deux dates de clôture et non plus une seule avec des tarifs d'inscriptions dits « réduit » et dit « normal ».
- Les inscriptions seront closes sans préavis, quelque soit la date, dès que le nombre de chiens inscrits atteint 80 chiens . Ceci afin de ne pas être obligé d'inviter un juge supplémentaire dans des conditions abominables (qui trouver ?). Nous recommandons donc aux exposants de ne pas tarder à prendre une décision.

Pour les adhérents, ce qui ne change pas :

- Vous avez toujours vos réductions sur les inscriptions et sur certaines prestations, comme auparavant.

Pour les adhérents, ce qui change :

- Plus de paiement de cotisation sur le site d'inscription, vous devrez le faire au préalable sur le site de l'association : <http://cfcnsj.fr/index.php/component/rsmembership/>
- Pour les inscriptions, il n'y a pas 2 tarifs mais un seul tarif pour tout le monde. Les adhérents à jour de cotisation pourront appliquer un code promotion pour chaque chien inscrit. Le code à saisir est formaté ainsi : « **Numéro d'adhérent** » + « **Nom adhérent** », le tout sans espace en lettre minuscule. Exemples :

M. Jean Dupont adhérent N° 25 rentrera le code : **25dupont**

Mme Marina Huss-Coudrais adhérent N° 7 entrera le code : **7huss-coudrais**

**Si vous n'avez pas reçu votre numéro d'adhérent ou si vous l'avez perdu, vous devez le demander par courriel à Mme Anne-Marie Clavel [anne-marie.clavel@hotmail.fr](mailto:anne-marie.clavel@hotmail.fr)**

- Pour les dépistages de MHOC, prélèvement ADN, il y a 2 tarifs séparés pour les adhérents et les non-adhérents.

### Hello ladies and gentlemen

This year, we had to change service providers to manage our Regional Breeding Dog Shows.

This change is the opportunity to accelerate the digitization of actions related to our association. The goal is to remove any paper, when it is our interest for the efficient management of our association.

For exhibitors, what does not change :

- Online registration as in the past,
- Online payment,
- Welcome gift to be collected at the exhibition secretariat.

For exhibitors, what changes::

- Not any manual registration on paper commitment sheet : the treatment of this type of registration is time consuming and cost too high.
- You will receive by email your exhibitor card, your numbers for your dogs, in Acrobat file format, as soon as the registration closes.
- No paper catalog: You will receive, 2 hours before the scheduled opening of the judgments, the digital catalog in Acrobat file format, on your SmartPhone.
- No slip of paper judgment: you will receive them, again in digital form at the end of the judgments.
- A unique and personalized email address for the exhibition, for any question or problem to be solved, specified on the commitment sheet.
- The transfer of the Exhibition results to the Société Centrale Canine will be done electronically and the integration of these results on your dog's record should be faster than now and above all without error.
- You will no longer have to take your envelope at the secretariat's Show, the envelope being removed.
- There are two closing dates and no longer one with registration fees called "reduced" and called "normal".
- Registration will be closed without notice, whatever the date, as soon as the number of registered dogs reaches 80 dogs. This in order not to be obliged to invite an additional judge in abominable conditions (who to find ?). We therefore recommend the exhibitors do not delay in making a decision.

For members, what does not change:

- You still have your discounts on registrations and certain services, as previously.

For members, which changes :

- No payment of membership fees on the registration site, you will have to do it beforehand on the association web site : <http://cfcnsj.fr/index.php/component/rsmembership/>
- For registrations, there are not 2 rates but only one rate for everyone. The members with contribution up to date will be able to apply a promotion code for each registered dog. The code to enter is formatted as: "**Membership number**" + "**Adherent name**", all without space in lowercase letter. Examples :  
Mr. Jean Dupont member N ° 25 will enter the code: **25dupont**  
Mrs Marina Huss-Coudrais member N ° 7 will enter the code: **7huss-coudrais**
- If you have not received your membership number or if you have lost it, you must ask by email to Mrs Anne-Marie Clavel [anne-marie.clavel@hotmail.fr](mailto:anne-marie.clavel@hotmail.fr)
- For MHOC screening, DNA sampling, there are 2 separate rates for members and non-members.

Signé: Signed CFCNSJ Président, 13.06.18

|  |  |
|--|--|
|  |  |
|--|--|